
 

Tehuacán, Puebla a 26 de abril de 2024. 

Para: La comunidad educativa. 

 

Con el placer y el gusto de saludarlos a cada uno de ustedes, me dirijo de la manera más atenta 
y cordial para invitarlos a seguir reforzando el trabajo educativo que hemos ido construyendo al 
paso de esto años, la nueva enseñanza de aprendizaje de este nuevo modelo educativo trae 
consigo cambios verdaderos en la formación del estudiante, en centrar toda nuestra energía, 
conocimientos, experiencias profesionales en la enseñanza, no podemos conformarnos con el 
modelo tradicional, conductista o constructivista, estas nuevas generaciones vienen 
acompañadas de la tecnología inteligente, con nuevas herramientas digitales que hacen posible 
resolver en pocos minutos sus problemas cotidianos, es por ello que el cambio de mentalidad 
y de valores se debe de ir transformando.  

La sociedad en un futuro no muy lejos de este, estarán dependiendo todas las actividades 
cotidianas en la tecnología inteligente, esta estará a la par con la memoria del ser humano o sino 
es que más adelantada, nuestra tarea no va ser fácil de transformar al alumno en un agente de 
cambio, una persona que sepa resolver de manera asertiva sus problemas o los retos que 
enfrente en la vida, pero tengo claro que sí se puede lograr con entusiasmo, haciendo un cambio 
de creencias personales en creencias de conjuntos en donde todos los involucrados se de la 
conversación, el enriquecimiento de nuevos cursos por parte de COSFAC, en capacitarnos en 
trabajar más en la tecnología, se puede asegurar un gran cambio en la escuela, aprovechar 
nuestras habilidades y ser más proactivos en lo que hacemos se da la satisfacción y el gusto por 
enseñar y reconocer lo que nos gusta y todo esto bueno de nosotros podemos enseñarles a 
nuestros jóvenes, el resultado de este trabajo se verá reflejado en los años posteriores, cuando 
sean jóvenes emprendedores aportando a la sociedad y a la madre Tierra que tanto nos llama 
urgentemente para salvarla.  

Exhorto a cada uno de ustedes a poner su granito de arena en participar a darle un sentido mas 
serio al quehacer educativo, a dejar de pensar que son soluciones mágicas, que el cambio está 
en nosotros, no en lo que escuchamos o de los rumores de los cambios de reforma, a centrar 
nuestra atención en lo que estamos haciendo hoy, los jóvenes necesitan personal educativo 
dispuesto a brindarles las herramientas necesarias para construir su propio aprendizaje, sean 
más analíticos, reflexivos, sean flexibles al constante cambio, que puedan ser capaces de 
valerse por sí mismo resolviendo los problemas de una manera asertiva no afectando a los 
demás sino incorporando soluciones de bienestar al cuidado de los otros y del planeta. 

Sin más que decir, esperando que mis palabras han sido las más asertivas para logro de del 
crecimiento escolar que tanto deseamos, quedo de ustedes su servidora que con mucho afecto 
se despide.   

Sagrario Pacheco Villagómez. 
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